

ABSTRAK

Peningkatan Kemampuan Berhitung Anak melalui Permainan Kartu Angka Bergambar di TK Negeri Pembina Kota Pariaman

Oleh: **Reni Fetjunalita**

Kemampuan berhitung anak dalam kelompok B di TK Negeri Pembina Pariaman masih rendah seperti anak yang belum mampu mengidentifikasi angka terkadang masih tertukar, anak belum tahu konsep angka, anak belum lancar berhitung 1-10, anak dalam mengurutkan bilangan sering tidak sesuai dengan urutan bilangan yang sebenarnya, media pembelajaran yang digunakan guru dalam kegiatan berhitung kurang relevan, strategi pembelajaran belum mengembangkan kemampuan berhitung anak. Tujuan penelitian tindakan kelas ini adalah untuk meningkatkan kemampuan berhitung anak melalui permainan kartu angka bergambar.

Jenis penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Kelas. Teknik yang digunakan dalam pengumpulan data berupa observasi/pengamatan, format wawancara dan dianalisis dengan teknik persentase. Penelitian Tindakan Kelas ini dilakukan dalam dua siklus yaitu siklus satu dan siklus dua, masing-masing siklus dilakukan tiga kali pertemuan. Subjek penelitian terdiri dari 20 orang 12 anak perempuan dan 8 anak laki-laki Pada kondisi awal rendahnya kemampuan berhitung dalam kegiatan permainan kartu angka bergambar dan dilanjutkan ke siklus I dan siklus II.

Perkembangan kemampuan berhitung anak menjadi lebih meningkat serta menunjukkan hasil yang positif bagi peningkatan kemampuan berhitung anak melalui permainan kartu angka bergambar di TK Negeri Pembina Pariaman, sehingga hasil rata-rata kemampuan berhitung anak melebihi Kriteria Ketuntasan Minimal (KKM) yang belum teratasi pada siklus I, dengan kriteria sangat tinggi, tinggi dan rendah masih belum teratasi atau masih rendah kemampuan berhitung anak sehingga dilakukan perbaikan pada siklus II dan terjadi peningkatan pada siklus II dengan kriteria sangat tinggi, tinggi dan rendah. Dari keadaan siklus II memberikan arti bahwa perbaikan yang telah berhasil pada siklus II, dimana semakin meningkat persentase kemampuan berhitung anak. Jadi kesimpulan penelitian ini dapat disimpulkan bahwa, melalui permainan kartu angka bergambar kemampuan berhitung anak meningkat.